

Compte rendu de l'assemblée du 5 novembre 1912, a. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; Tous présents.

1.—MM. Sturt, Cuddy & Barcelo demandent au Bureau si c'est l'intention du Bureau des Commissaires de procéder à l'expropriation pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, à l'est de la rue de Lorimier, sinon ils désirent que la ligne homologuée de ladite rue soit effacée.

Ces messieurs sont informés que la question est sous considération.

2.—L'échevin Larivière se présente devant le Bureau au sujet de la fourniture de l'eau dans Guybourg, quartier Longue Pointe.

M. Larivière est informé que cette question est actuellement devant le Département en Loi pour rapport.

3.—Il est

Résolu: De demander au Département en Loi de faire rapport où est en rendu la cause de Poirier vs. la Cité de Montréal, concernant une partie du parc Mont Royal, et de faire un rapport sommaire sur la nature des prétentions respectives des parties.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une demande de la Canadian Steel Foundries, Limited, pour permis de maintenir une plateforme existant sur les voies à l'extrémité sud de la propriété de la compagnie sur la rue Notre Dame, quartier Longue Pointe.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite permission soit accordée sujet à un bail pour un loyer annuel de \$1.00 par année, pourvu que ladite plateforme soit enlevée par la compagnie à ses dépens, quand la Cité jugera à propos de lui ordonner de ce faire.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant de permettre à M. N. Bouvier d'ériger une boutique de forge et un pouvoir électrique sur le lot No. 328 subd. 589-90 du quartier St. Denis, 251 rue Christophe Colomb.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite permission soit accordée.

6.—Soumise une garantie des propriétaires de l'Avenue Marchmont, s'engageant à garantir 10% des travaux de la pose de conduites d'eau dans ladite avenue.

Résolu: De réitérer le rapport fait au Conseil en date du 29 octobre dernier, à l'effet de donner instructions au Greffier de la Cité de donner les ordres nécessaires à la Montreal Water & Power Co., pour poser un service d'eau dans ladite avenue.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant les plans des propriétés à être expropriées pour les expropriations annuelles.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que les propriétés suivantes soient expropriées conformément aux dispositions de la Charte, et que Son Honneur le Maire soit prié de nommer deux des évaluateurs de la Cité pour évaluer le terrain cédé à la Cité conformément à la Charte et à ses amendements, savoir:

Séraphin Boutin, No. du Cad. 7 490, rue Bellechasse, quartier St. Denis.

Arthur Désilets, No. du Cad. 7-758, rue Bellechasse, quartier St. Denis.

J. H. Galarneau & Mde L. J. Pelland, No. du Cad. 529-199 rue Mont Royal, quartier St. Denis.

J. H. David, No. du Cad. 339-5, rue Mont Royal, quartier St. Denis.

Arthur Simard, No. du Cad. 339-6, rue Mont Royal, quartier St. Denis.

O. Lefebvre, No. du Cad. 339-3, rue Mont Royal, quartier St. Denis.

H. P. Labelle & Cie, 485- rue Ste. Catherine, quartier St. Louis.

Protestant Board of School Commissioners, No. du Cad. 380 7, rue Sanguinet, quartier St. Louis.

Protestant Board of School Commissioners, No. du Cad. 380-8, rue Sanguinet, quartier St. Louis.

Protestant Board of School Commissioners, No. du Cad. 380-9, rue Sanguinet, quartier St. Louis.

Report of meeting held on the 5th November 1912, a. m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, all the members of the Board.

1.—Messrs Stuart, Cuddy and Barcelo, asked the Commissioners if it was their intention to proceed with the expropriation for the opening of Sherbrooke street, east of de Lorimier avenue, if not, they desire that the homologated line of the said street be erased.

These gentlemen were informed that their question is under consideration.

2.—Ald. Larivière appeared before the Board anent the water supply in Guybourg, Longue Pointe ward.

Mr Larivière was informed that this question had been referred to the Law Department for a report.

3.—It was

Resolved: That the Law Department be requested to report on the proceedings taken in the case of Poirier vs. The City of Montreal, concerning a part of Mount Royal Park and to make a summary report on the nature of the contention of the respective parties.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer on a request from the Canadian Steel Foundries Ltd., for permission to maintain a platform existing on the tracks on the extreme south of the Company's property on Notre Dame street, Longue Pointe ward.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said permission be granted subject to a rental of \$1.00 per annum, provided the said platform be removed by the Company at its expense if the City deems it proper to order the removal of the same.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. N. Bouvier be allowed to erect a forge and an electric motor on lot No. 328, subd. 539-90 St. Denis ward, 251 Christophé Colomb street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted.

6.—Submitted an agreement signed by the proprietors of Marchmont Avenue, whereby they bind themselves to guarantee 10% of the work of laying water mains in the said avenue.

Resolved: To reaffirm the report made to Council under date of 29th October last, recommending that instructions be given to the City Clerk to order the Montreal Water and Power Coy to lay a water main in the said avenue

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the plans of properties to be expropriated in connection with the annual expropriations.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the following properties be expropriated in accordance with the provisions of the Charter, and that His Worship the Mayor be requested to appoint two City assessors to value the land ceded to the City in accordance with the Charter and its amendments, viz:

Séraphin Boutin, Cad. No. 7-490, Bellechasse St., St. Denis ward.

Arthur Désilets, Cad. No. 7-758, Bellechasse St., St. Denis Ward.

J. H. Galarneau and Fadame L. J. Pelland, Cad. No. 529-199, Mont Royal Ave., St. Denis ward.

J. H. David, Cad. No. 339-5, Mont Royal Ave., St. Denis ward.

Arthur Simard, Cad. No. 339-6, Mont Royal Ave., St. Denis ward.

O. Lefebvre, Cad. No. 339-3, Mont-Royal Ave., St. Denis ward.

H. P. Labelle & Cie, Cad. No. 485, St. Catherine St., St. Louis ward.

Protestant Board of School Commissioners, Cad. No. 380-7, Sanguinet St., St. Louis ward.

Protestant Board of School Commissioners, Cad. No. 380-8, Sanguinet St., St. Louis ward.

Protestant Board of School Commissioners, Cad. No. 380-9, Sanguinet St., St. Louis ward.